

# FERIA DE LA CIENCIA

De nuevo el CEIP Príncipe de Asturias ha participado en la XV Feria de la Ciencia, con el interesante proyecto **“Energía Positiva”**.

Durante el 11, 12 y 13 de mayo en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Sevilla (FIBES), se han vuelto a concentrar miles de jóvenes para compartir sus proyectos. En el nuestro ha participado un gran número de alumnos y alumnas de las etapas de infantil y primaria con la implicación de todo el profesorado. Este año hemos querido abordar el problema medioambiental del calentamiento global desde una perspectiva investigativa, contando con dos stands.

En una de las zonas se podían observar diferentes experimentos realizados por el alumnado sobre el cambio climático, sus causas y consecuencias. En otra, recreando un hogar con sus distintas estancias, defendíamos la necesidad de tomar conciencia de las consecuencias positivas de un uso eficiente de la energía a partir de un consumo responsable.

La participación en esta feria favorece el acercamiento al conocimiento de la ciencia de una forma lúdica y atractiva para los niños y niñas por lo que supone siempre una experiencia muy gratificante para ellos y para los maestros y maestras.

¡Estaremos encantados de volver el próximo curso!